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Al Sindaco Massimo Cacciari

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Ai Capigruppo Consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Generale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Ponte per il collegamento in sicurezza della via Orlanda al parco di San Giuliano
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che:
in fase di approvazione del Bilancio di Previsione avevo proposto un emendamento di 150.000,00 euro per la
realizzazione del ponte definitivo sull’Osellino al fine collegare la via Orlanda al Parco, supportato dalle seguenti
considerazioni: 

- da anni si ipotizza di realizzare una pista ciclabile lungo l’Osellino per consentire un collegamento in sicurezza da
Campalto a S. Giuliano (rif. Progetto Riqualificazione ambientale del basso corso del fiume MARZENEGO-OSELLINO
per la riduzione ed il controllo dei nutrienti sversati in laguna di Venezia). Importo finanziato € 10.000.000,00; 

- per le necessità del Heineken Jammin Festival c’è la necessità di realizzare un ponte sull’Osellino il cui costo è di
circa 70.000 annui, mentre con uno definitivo si risolverebbero entrambe le necessità;

- preso atto che il progetto di pista ciclabile è già stato previsto dal Consorzio di Bonifica Dese Sile e già condivo da
anni con le istituzioni tutte, e che nulla osta alla realizzazione del ponte definitivo;

Preso atto che:
il ponte provvisorio realizzato per il Heineken Jammin festival è stato rimosso e quindi siamo punto e a capo con il
problema;

Richiamate:
le rassicurazioni fornitemi in sessione di Bilancio relativamente alla realizzazione dell’opera;

Considerato che:
le Municipalità di Favaro e Mestre avevano entrambe, a parole, rassicurato l’opinione pubblica del loro impegno per
risolvere la questione del ponte, infatti hanno nuovamente smontato quello che diventerà “la gallina dalle uova d’oro”;

Visto che:
del ponte definitivo non c’è traccia, o progetto, e visti i tempi e la confusione che regna dentro questa maggioranza

si interroga il Sig.Sindaco 

per sapere perchè la Sua Giunta e le sue Municipalità non realizzano mai quello che promettono e che è utile per la
sicurezza dei cittadini;

per sapere se il Sindaco intende avocare a sé l’impegno per sbloccare l’iter progettuale per la realizzazione del ponte
definitivo in premessa.
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